

Antrag Nr. 15-O-23-0013

CDU

Betreff:

Erneuerung Brücke Goldsteinbach am Schützenhaus - CDU -

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, darauf hinzuwirken, dass während der Bauphase im Rahmen der Erneuerung der Brücke über den Goldsteinbach am Schützenhaus eine Behelfsbrücke zur Aufrechterhaltung des Kfz- und Fußgängerverkehrs errichtet wird.

Hierzu verweist er auf seinen Beschluss 0052 in der Sitzung 20.01.2015, zu dem ihm bislang keine Antwort vorliegt.

Der Ortsbeirat kritisiert in diesem Zusammenhang, dass ihm die Baumaßnahme bislang nicht im Detail vorgestellt wurde.

Dem Vernehmen nach sollen die Arbeiten nach Abschluss der Straßenbauarbeiten Mühlwiesenstraße / Rambacher Straße beginnen, frühestens Ende September 2015.

Bei einer kalkulierten Bauzeit von vier Monaten ist damit zu rechnen, dass die Sperrung der Brücke mindestens bis zum Jahresende andauern wird. Damit entzieht man dem Restaurant Schützenhaus wegen schlechter oder keiner Erreichbarkeit nahezu die Geschäftsgrundlage.

Die verbleibende Straßenverbindung zwischen Schützenhaus und Idsteiner Straße ist sehr steil und wird im Winter nicht geräumt und gestreut. Somit ist das Schützenhaus gerade in der umsatzstarken Advents- und Weihnachtszeit möglicherweise nicht mehr erreichbar.

Im Hinblick darauf, dass das Schützenhaus bereits 2014 stark unter der Vollsperrung des Sonnenberger Ortskerns und der sich daraus ergebenden eingeschränkten Erreichbarkeit zu leiden hatte, kann dies nicht erneut hingenommen werden.

Das Hochwasserereignis vom 11.07.2014 hat am Schützenhaus erhebliche Schäden angerichtet, deren wirtschaftliche Folgen den Eigentümer und Betreiber des Restaurants stark belastet haben. Erneute finanzielle Einbußen wegen mangelnder Erreichbarkeit sind nicht vertretbar.

Wiesbaden, 13.07.2015